



Le ministre ivoirien du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a souligné, jeudi, à Abidjan, l'intérêt pour les pays africains de mutualiser leurs efforts, afin de développer le tourisme sur le continent qui abrite pour la première fois un forum mondial de l'OMT visant à promouvoir et stimuler l'investissement touristique en Afrique.

Siandou Fofana souligne l'intérêt pour les pays africains de mutualiser leurs efforts pour développer le tourisme



Le ministre ivoirien du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a souligné, jeudi, à Abidjan, l'intérêt pour les pays africains de mutualiser leurs efforts, afin de développer le tourisme sur le continent qui abrite pour la première fois un forum mondial de l'OMT visant à promouvoir et stimuler l'investissement touristique en Afrique.

Pour M. Fofana, les efforts que doivent déployer les pays africains pour développer le tourisme sur le continent doivent se traduire par l'adoption de politiques communautaires faites de mesures d'incitation et fiscales communes, de stabilisation des institutions publiques, de régionalisation des circuits transafricains, de libéralisation ou d'assouplissement des formalités de voyages, de mutualisation des régimes douaniers et fiscaux attractifs, d'élaboration de législation appropriée au tourisme, de formation.

Les assises d'Abidjan, de à samedi, sont donc un cadre de mise en relation d'affaires entre les porteurs de projets, les investisseurs et bailleurs de fonds, partenaires au développement nationaux, internationaux des secteurs publics et privés dans le but de capter des financements par l'intérêt que suscite cette rencontre mondiale.

Y prennent part plus de 400 participants venant des pays membres ou non de l'OMT, des organisations affiliées ou non et tous se côtoieront dans un objectif du donner et du

recevoir, d'échange de bonnes pratiques, de bons procédés et d'expériences pour identifier pour certains et d'établir pour d'autres, des relations d'affaires durables, structurées et dupliquer à l'échelle de l'Afrique les modèles réussis chez les voisins.

« C'est seulement par cette synergie d'action que notre Continent constituera la force économique à laquelle elle est destinée », s'est voulu optimiste le premier responsable du Tourisme et des Loisirs en Côte d'Ivoire, assurant qu' « ensemble nous disposons de ressources nécessaires pour réussir ce pari ».

« Le Continent a un riche patrimoine culturel encore intact, des plages à perte de vue, une faune et une flore fort variées, de nombreuses attractions naturelles et un capital humain certain fait d'hospitalité, d'accueil et de convivialité, valeurs en voie de disparition au plan mondial », a-t-il évoqué.

Selon l'organisation mondiale du tourisme, en tant que catégorie d'exportation à l'échelle mondiale, le Tourisme occupe un taux de croissance moyen des arrivées de l'ordre de 7 % sur la période 2000-2018, atteignant 1,400 milliard de touristes internationaux en 2018.

L'Europe, première destination touristique compte 51% des arrivées internationales dans le monde, suivie de l'Asie-Pacifique, 24 % et des Amériques 16 %. L'Afrique, quant à elle, ne compte que 5 % (soit 63 millions de touristes) et le Moyen-Orient, 4 %.

Les recettes, de l'Afrique se chiffrent à 31 milliards de dollar US, ce qui reste faible par rapport à celles de l'Europe, de l'Asie-Pacifique et des Amériques.

« Toutefois, ces chiffres sont encourageants car notre continent a affiché le taux de croissance le plus élevé qui est de 8,6%, supérieur à la moyenne mondiale (7%) », a souligné Siandou Fofana, non sans relever que l'Afrique subsaharienne a continué d'afficher des résultats solides

dans les grandes destinations telles que le Kenya, la Côte d'Ivoire, l'île Maurice et le Zimbabwe. "Comme l'on peut le constater, le tourisme constitue une manne financière dont le Continent ne peut s'éloigner".